
第34回　受講者アンケート

第34回　肝炎医療コーディネーター研修会（ハイブリッド開催） 令和5年　10月　24日（火）　

　　　　　　　 　参加申込者数：24名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席率：８３％

　　　　　　　　 　　　　　　出席：２０名　（会場：11名、Zoom：９名）

　　　　　　 　　　　　　　　欠席：　４名　（会場１名、Zoom３名）

演者・司会・コメンテーター：９名　　                                                                                          　   合計：２９名　　

　　　　 アンケート回答者数：20名（演者等含む）　

参加者の職業

看護師 7

臨床検査技師 3
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肝炎医療コーディネーターですか？
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１．開始時間について
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第34回　受講者アンケート

３．今回の研修会は役に立ちましたか、または役にたちそうですか 

強くそう思う 7

そう思う 12

どちらとも言えない 1

あまりそう思わない 0

全くそう思わない 0

４．具体的にどのような点が役にたちそうですか

奈良宣言

他院での取り組み状況やコーディネーターとしての業務などをお聞きできてよかったです。

肝炎コーディネーターの役割について認識を深めることができた。

各施設や職種の方の意見が聞けて良かったです。

同じ職種の方々と同じテーブルで話す内容が具体的でとても良かったです。

肝臓に関する基礎知識を復習できました。コーディネーターのみなさんとお知り合いになれました！！

肝臓手帳を使用するという具体的な活動が明確化され、みなさんと共有できたことには意義がある

他施設の活動について意見交換できて有効だった

肝臓手帳で患者さんの指導を行っていきたいと思う

勉強になりました

肝炎コーディネーターとしての新しい１歩、役に立ちそうです！！

討論ができる

5．次回参加したいですか
はい 19
いいえ 1

6．次回研修会の開催方法について

Zoomが良い 2

Zoomと集合型の
ハイブリッドが良い

12
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どちらでも良い 1
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7．よろしければその理由をお聞かせください

業務で間に合わない時にはZOOMで参加できる。

直接顔を見てのやり取りが望ましくはありますが、感染症の面でまだまだ油断はできないため

勤務の都合上、会場参加が難しい場合があるため。

移動の時間があるので、zoom希望です。

勤務が間に合わないときはZoomで参加できる為

会場に来られないときはZoomで参加したいです

特にない

研修会でも意見交換できるから

皆さんの活動を聞くことができた

8．今後、聞きたい講演や取り上げてほしいテーマ等あれば、自由記述してください。

大分県での取り組み。

参加施設一覧

今日の参加者のように、遠方からでも参加可のハイブリッド開催希望です。
当日、会場に行けなくても、グループワークに参加できるのは、大変メリットがあると思います。

日本赤十字社大分赤十字病院
大分循環器病院
大分医療センター
厚生連鶴見病院
新別府病院
中津市立中津市民病院
アルメイダ病院
大分大学医学部付属病院
内科阿部医院
臼杵医師会立コスモス病院
津久見中央病院
児玉病院
大分県警
別府市役所
アッヴィ合同会社
ギリアド・サイエンシズ株式会社　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご参加、ありがとうございました。

脂肪肝について話をききたい

B型肝炎の掘り起こし

各施設における治癒後のフォローアップの現状

大分県独自で何か取り組みたいですね。

事務員向けのコーディネーター研修。事務員にできることを、他医療機関の事務員
肝炎治療コーディネーターと話してみたいです。

清家先生が次回のテーマにあげた協力病院での拾い上げの現状
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